

令和2年7月

お客様各位

真澄蔵元 宮坂醸造株式会社

「夢殿」純米大吟醸へ一本化のお知らせ

謹啓 益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

「社会環境やお客様のライフスタイルに寄り添う真澄でありたい」

2017年秋、私たちはそんな想いで酒質や商品デザインの大改革に着手致しました。様々な難題を乗り越えながら

1. シンボルマークの決定
2. 七号系自社酵母への原点回帰
3. 添加アルコールの米由来化
4. スパークリング酒など新酒質の開発を進めて参りました。

コロナ禍ではありますが、改革プロジェクトは順調に進み、いよいよ大吟醸ライン刷新という段階へ入りつつあります。そこで、大吟醸ラインの方向性について今回ご案内をさせていただきます。ご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬白

記

発売以来50年もの間、真澄の最高級酒として存在し、品評会に業界屈指の受賞歴を刻み多くのお客様方にご愛顧いただきました夢殿を純米大吟醸へ一本化させていただきます。

○一本化の背景は

- 純米酒を望むお客様の声が年々高まる中、社内でもアルコール添加酒を最高級酒として販売することへの違和感が大きくなっていました。
- 2019年の全国新酒鑑評会で大吟醸夢殿の累積金賞受賞回数が全国首位に達したことで、次なる目標をより難易度が高い純米大吟醸での金賞へと引き上げようと考えました。
- 香り系酵母とアルコール添加で従前どおりの品質を競うより、実際に飲んで美味しい酒を醸すところこそ真澄らしいと考えました。

○今後の進捗は

- 前期の酒造り（2019醸造年度）で全ての夢殿を七号系自社株仕込みの純米大吟醸へと変更しております。大吟醸夢殿（2018同）は手持ち在庫が終了し次第終売とさせていただきます。
- 今後、純米大吟醸夢殿は、品質・外装を大幅にグレードアップさせた上で2021年初夏に再デビューの予定です。

併せて純米大吟醸「七號・山花」のリニューアル発売も計画中です。どうかご期待下さい。

以上